

ADVISION



DIGITAL

75 Jahre



Grundgesetz



Grundgesetz



Grundgesetz



VNP
MEHR ALS ZEITUNG

75 JAHRE
GRUNDGESETZ



MACHEN
SIE MIT!

Wer verdient den VNP-Demokratiepreis?

Der Verlag Nürnberger Presse (VNP) stiftet anlässlich des 75. Geburtstages des Grundgesetzes den VNP-Demokratiepreis. Damit sollen Menschen oder Organisationen geehrt werden, die sich in der Metropolregion nachhaltig für fundamentale Werte wie Freiheit, Gerechtigkeit, Gleichheit, Solidarität, Frieden und Sicherheit einsetzen.

Bewerben können sich alle Bürgerinnen und Bürger sowie juristische Personen. Auch Vorschläge sind erwünscht. Das Preisgeld beträgt insgesamt **6.000,- Euro** und wird auf drei Gewinne verteilt. Die feierliche Verleihung des Demokratiepreises erfolgt am 7. Mai 2024 im Saal 600 im Nürnberger Justizpalast.

Bitten richten Sie Ihre Bewerbung bzw. entsprechende Vorschläge mit dem Kennwort „VNP-Demokratiepreis“ per Mail an redaktion@vnp.de oder per Brief an:
Verlag Nürnberger Presse, z. Hd. Chefredaktion,
Marienstraße 9 – 11, 90402 Nürnberg.
› Einsendeschluss ist der 31. März 2024

24-092_02_nnp_kv

Lesen Sie vom 2. März bis 9. Mai 2024 in dieser Zeitung und auf NN.de die große Serie zum Jubiläum des Grundgesetzes!

Demokratie macht Mut.

Weil wir alle unsere Meinung sagen können.

Unser Grundgesetz wird 75 Jahre.

Feiern Sie mit

Die Bundesregierung

WIR FEIERN
75 JAHRE
GRUNDGESETZ

Feiern Sie mit

Grundgesetz



Happy Birthday, liebes Grundgesetz.

Das Grundgesetz wird 75 Jahre. Der Tagesspiegel feiert den Geburtstag mit einem Thementag am 30. April. Lesen Sie im Interview mit Joachim Gauck, wie wir die wachsenden Herausforderungen für unsere Demokratie bewältigen können. Außerdem präsentieren wir Ihnen die vielen stillen Helden, die täglich im Dienst des Grundgesetzes wirken.



Noch kein Abonnent?
Jetzt 4 Wochen gratis testen:
tagesspiegel.de/testen

TAGESSPIEGEL

Demokratie in Aktion

Lehrkräfte gesucht!



75
Jahre
Frankfurter
Allgemeine

Die Frankfurter Allgemeine wurde mit dem Auftrag gegründet, für Freiheit einzustehen. Zu unserem 75-jährigen Jubiläum möchten wir daher mit dem Projekt „Demokratie in Aktion“ Schülerinnen und Schüler zu Diskussionen anregen, wie wir unsere Demokratie und Freiheit schützen können. Dabei sollen sie das Grundgesetz, einen wichtigen Eckpfeiler der Demokratie, kennenlernen und eine Idee entwickeln, wie das Grundgesetz auch im Alltag eines jeden Mitbürgers erlebbar ist.

Der Wettbewerb richtet sich an die Klassen 7 bis 13. Nehmen Sie ab Februar 2024 bis Ende des Jahres mit Ihrer Schulklasse teil.

Jetzt zum Projekt anmelden: fazschule.net

Frankfurter Allgemeine
ZEITUNG FÜR DEUTSCHLANDS Schulen

In Zusammenarbeit mit
HELLIWOOD